

Los ODS y la capacitación

San José, 10 de mayo de 2019. Bajo la consigna “que nadie se quede atrás”, en septiembre de 2015, un grupo de líderes mundiales, en una cumbre histórica de la ONU, adoptaron los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), mismos que entraron en vigor el 1 de enero de 2016. Se trata de 17 Objetivos incluidos en la Agenda 2030, cuyo propósito es acabar con la pobreza, reducir las desigualdades y combatir el cambio climático durante los próximos 15 años.

OBJETIVOS DE DESARROLLO SOSTENIBLE



Fieles a este compromiso, el Gobierno de la República giró instrucción para que las instituciones del Poder Ejecutivo, incluyesen dentro de sus planes operativos y/o estratégicos, iniciativas relacionadas con estas temáticas.

“En los cimientos de los Objetivos se encuentra el compromiso de garantizar que «nadie se quede atrás» y ningún objetivo se considerará cumplido a menos que todas las naciones, pueblos y grupos de la sociedad lo hayan alcanzado”, expresan Civicus, Development Initiatives y Project Everyone en el [documento Leave no one behind](#).

Que nadie se quede atrás

Conscientes de la relevancia de estos temas, el Centro de Capacitación y Desarrollo (CECADES), de la Dirección General de Servicio Civil (DGSC), modificó el formato de las actividades de capacitación de la Oferta de año 2019, incorporando en cada taller, curso, conferencia, conversatorio, etc., la relación de ésta con los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

“Lograr “que nadie se quede atrás” es un gran desafío para la Administración Pública en General y en particular para la Dirección General, que como entidad rectora en materia de capacitación para el Poder Ejecutivo, debe proveer actividades formativas que faciliten al funcionariado públicos conocer y aplicar los principios que rigen en cada uno de los ODS”, mencionó la señora Sandra María Quirós Álvarez, Directora Ejecutiva del CECADES.

“En este sentido, cada una de las actividades programadas por el CECADES para este año, incorporan además de un Eje de capacitación, el ODS correspondiente”, agregó la funcionaria.



La alianza **Que nadie se quede atrás**, tiene como objetivo crear el impulso mundial que permita garantizar dar prioridad a los intereses de los grupos más vulnerables. CIVICUS, Development Initiatives y Project Everyone y el Departamento para el Desarrollo Internacional del Reino Unido se unieron para catalizar un movimiento que garantice el dar prioridad a las personas más pobres y marginadas, tanto en lo que se refiere a la política como a la práctica.

Los ODS son:

Universales: todos los países se enfrentan al desafío de erradicar la pobreza extrema y lograr un futuro sostenible.

Integrales: los ODS abarcan el desarrollo económico, social y medioambiental.

Inclusivos: ningún Objetivo se considerará cumplido a menos que todo el mundo lo alcance.

Actividades formativas del mes de Abril

Algunos Ejemplos de la incorporación de ODS



Entorno Político Administrativo y Normativo de la Función Directiva



Delitos Informáticos y Protección de Datos en el Sector Público



Taller ¿Cómo liderar en un Mundo Incierto?



Taller Innovar o Morir para Directores y Jefaturas



Pasantía para Encargados de Capacitación



Taller Etiqueta y Protocolo



Conferencia Introducción a la Protección de Datos



Seminario Promoviendo un Liderazgo con Probidad en la Función Pública

